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POLÍTICA

JORNAIS IMPRESSOS E DIGITAIS

2018COBERTURA
ELEIÇÕESSC

www.adjorisc.com.br

Equipe editorial - Andréa Leonora | Douglas Rossi | Murici Balbinot

Realização Participação

Adjori/ADI - No dia seguinte 
ao da eleição o senhor teve um 
encontro com o governador 
Eduardo Moreira. Como foi 
esse encontro?

Moisés - Foi um primeiro 
contato para definir a equipe de 
transição, onde vai ser instalada, 
como vai funcionar. Estamos 
construindo isso tudo aos pou-
cos. O local de trabalho será no 
próprio Centro Administrativo 
e já estamos com algumas visitas 
programadas em pastas setoriais 
para conhecermos todo o conte-
údo. Foi delineado, na verdade, o 
começo desse processo.

Adjori/ADI - O senhor já ha-
via declarado que sua primeira 
medida depois de empossado 
seria a extinção das Agências 
de Desenvolvimento Regional. 
Isso foi assunto da conversa 
com Pinho Moreira?

Moisés - Esse assunto, para 
nós, é compromisso: a extinção 
das ADRs. Como também de 
parte dos cargos comissionados. 
Enxugamento da máquina pú-
blica estadual. É o carro-chefe 
do processo de reforma admi-
nistrativa que estamos propondo 
para o atual governador e que ele 
tem sido extremamente recepti-
vo. É um pleito nosso, enquanto 
governador eleito, mas ele tem 
apoiado. Inclusive se propondo a 
abrir todas as informações do Es-
tado para que possamos elaborar 
a proposta de reforma.

Adjori/ADI - O PSL é um 
partido novo no Estado. Dis-
põe de nomes preparados, ou 
existe a possibilidade de manter 
alguém do atual governo para 
compor a administração?

Moisés - Avalio como pouco 
provável que isso aconteça. O 
que entendo é que os secretários 

atuais têm muitas contribuições 
a dar. E esse conhecimento é um 
capital também do servidor pú-
blico que trabalha em cada secre-
taria. É natural a troca de pessoas 
de um governo para outro. Ex-
cepcionalmente pode acontecer. 
Mas a tendência é, primeiro, de-
senhar esse novo modelo de Es-
tado que virá com a reforma ad-
ministrativa para depois pensar 
em cargos. Temos nos pautado 
pela inversão do processo. É en-
xugar a máquina, conforme pro-
metemos, redesenhar as pastas e 
só então elencar as pessoas.

Adjori/ADI - O senhor pre-
tende ir à Assembleia para con-
versar com os deputados e ban-
cadas em favor dessa reforma 
administrativa ainda em 2018?

Moisés - Acredito que pode-
mos, sim, conversar com os de-
putados, com as bancadas. Essas 
propostas de enxugamento da 
máquina são, hoje, uma unani-
midade entre todos os partidos. 
Há uma aceitação e um clamor 
de parte da sociedade. É uma 
proposta tranquila neste sentido 
e acredito que não devemos ter 
maiores dificuldades.

Adjori/ADI - Qual o prazo 
para apresentar essa proposta 
de reforma e anunciar nomes 
de secretários de Estado?

Moisés - Não temos um prazo 
estipulado. Neste primeiro mo-
mento vamos focar de fato na 
reforma. Mas acredito que isso 
deva acontecer nos próximos 30 
dias. Os nomes só serão defini-
dos a partir daí, de forma técnica 
e despolitizada.

Adjori/ADI - Já há definição 
de quais obras serão considera-
das mais importantes?

Moisés - Não. Mas viajando 

pelo Estado ficou claro que o 
que é mais urgente, e é uma de-
manda de todas as regiões e do 
setor produtivo, a recuperação 
e a manutenção imediata de vá-
rias rodovias estaduais. Muitas 
delas precisam de melhorias em 
segurança, de sinalização e na 
própria manutenção. A soma 
dessas ações é uma obra impor-
tantíssima, grande pleito da so-
ciedade catarinense e do empre-
sariado em geral. Existem pontos 
que colocam em risco a vida das 
pessoas, além de prejudicar o 
escoamento dos produtos cata-
rinenses.

Adjori/ADI - Segurança Pú-
blica também é apontada como 
prioridade. Possibiliade de 
construir novas unidades pri-
sionais?

Moisés - Sim. Temos muito a 
investir em inteligência. Na ver-
dade, a modernização do Estado, 
com investimentos em tecnolo-
gia e inovação, vai se refletir em 
todas as áreas: educação, saúde, 
segurança pública. Haverá uma 
modernização dos nossos pro-
cessos, melhorias em equipa-
mentos, mais atenção à área de 
investigação e perícias. Quanto 
ao sistema prisional, teremos, 
sim, que construir novas unida-
des.

Adjori/ADI - Passadas as 
eleições, agora governador elei-
to, que recado gostaria de dei-
xar para os catarinenses?

Moisés - Primeiro preciso 
agradecer os votos de mais de 2,6 
milhões de pessoas, uma marca 
jamais alcançada antes. Nossa 
responsabilidade aumenta muito 
com essa votação tão expressiva. 
Não vou governar apenas para 
uma região, mas para todo o Es-
tado de Santa Catarina.

ENTREVISTAS

Carlos Moisés da Silva, 
governador eleito de SC

Entrevista exclusiva ao projeto Cobertura Eleições SC 2018 – Jornais Impressos e Digitais, resultado da parceria entre a Associação dos Jornais do Interior (Adjori/SC) e Associação de Diários do Interior (ADI/SC)

Governo do Estado - Gestão 2019 - 2022

Candidato do PSL contrariou todas as previsões de institutos de pesquisa e se manteve 
na disputa ao lado de Gelson Merisio (PSD), deixando pra trás nomes tradicionais do 
cenário político catarinense. No segundo turno, comandante Moisés obteve a maior 
votação já registrada numa eleição no Estado, com 2.644.179 de votos.

GOVERNADOR ELEITO

Carlos Moisés da Silva tem 51 anos e nasceu em Florianópolis, em 17 de 
agosto de 1967. É bacharel e mestre em Direito pela Universidade do Sul 
de Santa Catarina (Unisul), onde foi professor de Direito Administrativo e 
Constitucional.
Concluiu o Curso de Formação de Oficiais da Academia da Polícia Militar 
de Santa Catarina em 1990. Atuou como coordenador regional de Defesa 
Civil no Sul do Estado, trabalhou como corregedor-adjunto do Corpo 
de Bombeiros Militar, junto ao Comando-geral da corporação, e na 
Secretaria de Justiça e Cidadania. Atualmente é advogado e coronel de 
reserva do Corpo de Bombeiros. Esta foi a primeira vez em que Moisés 
concorreu a um cargo eletivo.

Município 1º turno % válidos 2º turno  % válidos
Joinville 112.825 39,16% 231.520 75,96%
Florianópolis 73.947 30,36% 162.127 66,90%
Blumenau 69.894 38,94% 144.006 77,41%
São José 42.817 35,89% 88.544 71,01%
Criciúma 37.352 36,76% 79.768 75,83%
Itajaí 37.083 36,69% 77.975 74,11%
Jaraguá do Sul 31.299 37,20% 68.439 77,16%
Palhoça 30.261 35,55% 63.003 69,44%
Chapecó 18.376 17,23% 59.921 56,27%
Lages 18.848 22,90% 58.411 67,23%

AS 10 CIDADES COM AS MAIORES VOTAÇÕES EM MOISÉS
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Campo
& Lavoura

Esta coluna é de responsabilidade da 
Epagri - Estação Experimental de Canoinhas

Embora muitas pessoas ainda desconheçam, a Epagri 
atua em três diferentes áreas, que se inter-relacionam: 
extensão rural, pesquisa agropecuária e capacitação de 

agricultores(as). E Canoinhas tem o privilégio de contar com as 
três áreas: Gerência Regional (Extensão); Estação Experimental 
(Pesquisa) e Centro de Treinamento (Capacitação). 

A Estação Experimental de Canoinhas faz parte de um 
conjunto de nove estações experimentais em todo o Estado, 
que somadas a quatro centros de pesquisa e três campos ex-
perimentais da Epagri compõem um dos conjuntos mais fortes 
e atuantes de pesquisa agropecuária no Brasil.

Nossa atuação se estende por todo o Planalto Norte Ca-
tarinense e há 29 anos estamos desenvolvendo tecnologias 
adaptadas às nossas condições, visando aumentar a produti-
vidade e reduzir custos para a agropecuária da região, sempre 
aliado ao desenvolvimento de tecnologias mais sustentáveis. 

Entre essas tecnologias, destacam-se as pesquisas com 
uso de resíduos das indústrias de celulose para uso agrícola 
que geraram muitos produtos e contribuíram para o avanço 
do processo de utilização desses recursos, inclusive a nível 
estadual. Temos destaque em pesquisas com avaliação de cul-
tivares, o que tem contribuído para o lançamento de diversos 
cultivares de milho, feijão, trigo, azevém e aveia pela Epagri. 
Bem como em pesquisas com espécies arbóreas como oliveira, 
goiaba-serrana e eucalipto. 

Desde 2004 a Estação Experimental de Canoinhas atua 
fortemente na área de sistemas agropecuários, gerando tecno-
logias que contribuem para a adoção dos sistemas de produção 
animal a base de pastagens perenes, integração lavoura-
-pecuáira e sistema silvipastoril com eucaliptos. Grande parte 
dos trabalhos de pesquisa com pastagens perenes de verão, 
com destaque para missioneira-gigante e capim-elefante tem 
sido desenvolvidos aqui na Estação de Canoinhas, em parceria 
com as estações de Chapecó, Ituporanga, Urussanga e Lages, 
o que permitiu a ampla divulgação desse excelente material 
para a pecuária do Sul do Brasil. 

A partir de 2011 iniciamos um consistente trabalho de pes-
quisa em erva-mate visando contribuir para o fortalecimento 
do processo de Indicação geográfica e para a valorização da 
nossa erva-mate nativa.

Todas essas pesquisas são desenvolvidas em um campo 
experimental de 54 ha localizado em Papanduva e também em 
propriedades da região, o que contribuiu para que grande parte 
dos resultados sejam diretamente apropriados por técnicos e 
produtores que atuam em parceria com a pesquisa.

Atualmente, contamos com uma equipe de 19 funcionários, 
sendo quatro pesquisadores, treze funcionários de campo, um 
técnico de pesquisa e um administrativo. Os resultados desses 
trabalhos têm sido divulgados em várias publicações, palestras 
e dias de campo.

Maiores informações sobre a Estação Experimental de 
Canoinhas e nossas tecnologias e publicações podem ser 
acessadas no site da Epagri em www.epagri.sc.gov.br

Ana Lúcia Hanisch; Gilcimar Adriano; Gilson José Marcini-
chen Gallotti Vogt e Adriano Martinho de Souza

29 anos de Pesquisa 
Agropecuária em 

Canoinhas
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Trator MASSEY FERGUSON, Caminhões M. BENZ,
Empilhadeira HYSTER, além de HILUX, Fiat Strada,
S-10 além de motores, módulos e componentes
eletrônicos e outros bens.

Avenida Rigesa nº 2400 - Associação Desportiva
Classista Rigesa - ADCR
na cidade de Três Barras/SC

Local:

Bens:

Mais Informações www.leiloeiro.online Tel. (47) 3422 8141

Paulo Mário Lopes Machado
Leiloeiro Público Oficial

Lances de
Oportunidade.

Empilhadeira HYSTER, além de HILUX, Fiat Strada,

Paulo Mário Lopes Machado
Leiloeiro Público Oficial

LEILÃO INDUSTRIAL
13/11/2018 ・ 13h30 ・ Leilão Presencial
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CRUZADAS
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